

97 projets ont été agréés par le CRI Chaouia Ouardigha en 2014

Les investissements dépassent les 37 milliards DH

Kawtar Tali

ktali@aujourdhuima

Bonne dynamique d'investissement dans la région de Chaouia-Ouardigha. 2014 fut une année prometteuse aussi bien pour les investissements drainés que pour les plateformes d'accueil industriel. C'est ce dont se réjouit le Centre régional d'investissement de Chaouia Ouardigha (CRI). Le bilan est donc positif à tous les niveaux. 37,7 milliards de dirhams est le montant d'investissement global des 97 projets agréés par le CRI en 2014, soit 55% du total inscrit dans le cadre du volet «Aide à l'investissement». «*Cette valeur d'investissement, prévoyant près de 11.900 emplois, affiche une progression de 75% comparé à ce qui a été approuvé en 2013*», relève-t-on du bilan du CRI. De même, 281 entreprises ont été créées et 562 certificats négatifs délivrés la même année. Le CRI a enregistré, dans ce sens, la prédominance des créations établies sous la forme juridique SARL ainsi qu'une forte concentration des activités porteuses dans les secteurs du commerce et des services. Aussi, d'importantes opportunités d'emploi sont envisagées au démarrage des nouvelles entités qui prévoient la création de 4.500



postes. Par ailleurs, 66 projets d'investissement industriels ont été approuvés, et ce dans le cadre de l'opération d'attribution de lots au niveau des parcs industriels «Al Omrane Sahel» et «Settapark». En termes de valeurs, ces investissements s'articulent autour de 560 millions de dirhams et tablent sur la création de 3.000 emplois directs dans la région. Pour ce qui concerne la gestion déconcentrée de l'investissement, le CRI a délivré 57 autorisations et attestations en 2014. De ce total, 29 attestations ont concerné les actes relatifs à la recherche minière, 12 concernant la cession de terrains appartenant au domaine privé

de l'État, 9 attestations de vocation non agricole, 3 autorisations d'occupation temporaire du domaine public routier, 3 autorisations de débits de boissons et une attestation de classement touristique. Afin de consolider ces acquis et d'accroître l'investissement dans la région de Chaouia Ouardigha, le CRI compte poursuivre ses actions promotionnelles et les étoffer en 2015. Le Centre compte ainsi lancer un nouveau cycle des journées économiques de la région baptisé «les Assises régionales de l'investissement». Le CRI œuvre également à la contribution à l'institution du Comité régional de l'environnement des affaires.